
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和６年 第３回定例会） 

質 問 順 位 ４   １０番 議 員    桒 野 久 明 

質問事項１ 通学時の安全確保（交通安全・防災・防犯）の取組について 

質問の要旨 

 児童生徒の通学時には様々な危険が潜む。基山町では通過交通量が

増加し、その利用道路の沿線に小中学校がある。住宅開発により交通量

も増加しているように感じられ、通学時の交通事故防止対策に盲点が

あってはならない。また、豪雨時や台風、地震による河川の増水や看板

や塀などの建造物の転倒、倒壊による事故、さらに不審者による犯罪等

も懸念される。 

学校教育の場、警察、自治体と地域住民が一体となって、課題解決に

取り組まなければならないという観点から、通学時の安全確保の取組

について見解を問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 通学路の安全施設の点検の実施について 

  ア 今年度の点検時期と昨年度の点検実績を示せ 

  イ 通学路に高いブロック塀の有無は確認されてい 

るか示せ 

 

(２) パトロール等で指摘された要望や対策について 

  ア 要望への対策はどのように実施しているか示せ 

  イ 昨年度及び今年度の点検で、指摘された危険箇 

所、対策実施、未実施の箇所数と内容を示せ 

  ウ 指摘を受けた箇所の改善状況等は関係者に回答 

しているか示せ 

 

(３) 児童生徒の危険予知教育について 

  ア ＰＴＡや保護者および地域住民から危険箇所の 

具体的な指摘はあるか示せ 

  イ 豪雨時、河川・水路の増水時の危険予知訓練はど 

のように実施しているか示せ 

 

(４) 通学時の防犯に関する取組を示せ 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和６年 第３回定例会）

質 問 順 位 ４   １０番 議 員    桒 野 久 明 

質問事項２ LINEオンライン申請の取組について 

質問の要旨 

基山町は自治体ＤＸを進める中で、来庁しなくても行政相談や手続

きが行える体制整備を進めるため、既に６月議会でシステム委託料を

予算計上している。来庁の時間も限られる子育て世代には朗報ではあ

る。一方、スマホ操作に難がある高齢者層には時代に取り残される感が

強まる事業でもある。アプリを使った行政手続きにより個人情報の漏

洩がないかなど疑問視する声もあり、どのように普及させていくのか

その取組について見解を問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 今年度LINEオンライン申請受付の環境整備が整っ

た後の展開はどのように考えているのか示せ 

 

(２) オンライン申請の実施に当たり、利用者の拡大が

求められるが、どのように行うのか示せ 

 

(３) 職員自らが、実情に合った業務システムを作るこ

とができるとあるが、特に専門性は必要ないのか示

せ 
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